

Ricardo Monreal reiteró su postura por su posible candidatura presidencial: "Estoy en ese proceso de decisión"



Una vez más el Senador, Ricardo Monreal Ávila, anunció la posibilidad de postularse por la candidatura presidencial en el proceso de coalición Va por México, que está formado por el PAN, PRI y PRD. Sin embargo, no lo confirmó.

Santiago Creel, presidente de la cámara de diputados, quien también asistió, anunció que este encuentro fue autorizado después de 7 años y el próximo 15 de diciembre se tiene planeado sostener otra reunión México-España.

De acuerdo con el resto de los legisladores que participaron, se trató de un evento de reconciliación para trabajar juntos en todo el territorio nacional

"A lo que se refiere al hablar un proceso de reconciliación es de naturaleza interna con nuestro país y queremos intensificar la relación con España porque nos necesitamos. Fue una decisión de ambos gobiernos para que pueda realizarse una diplomacia conjunta", destacaron.

Ricardo Monreal reiteró su postura por su posible candidatura presidencial: "Estoy en ese proceso de decisión" - Infobae